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Esprimo viva soddisfazione per l’inizio dei lavori di ampliamento di viale Corrado IV con il 
conseguente ripristino del doppio senso di circolazione. 
Viale Corrado IV rappresenta una delle strade più importanti per l’ingresso nella parte ovest della 
Città, perché da una parte ci sono tante attività commerciali e dall’altra il mercato e l’importante 
area di Piazza d’Armi, che presto sarà riqualificata. 
Sono convinto che gli attraversamenti non debbano essere a raso, non solo per la tutela dei pedoni 
che potrebbero essere investiti come accaduto nel passato con incidenti mortali, ma anche per 
evitare ingorghi e rallentamento del traffico. Sarebbe opportuno realizzare almeno due idonei 
attraversamenti pedonali con sottopassi o meglio ancora con acensori laterali e attraversamento in 
sopraelevata, con strutture moderne in acciaio e coperte, dando altresì la possibilità di beneficio 
anche ai portatori di handicap. 
In occasione dei lavori a cominciare proprio da viale Corrado IV andrebbero rimosse quelle opere 
d’impianto della metropolitana che certamente non sono un arredo urbano. 

 
Il consigliere comunale 

Sergio Ianni (Pd) 


